

Barbanègre à Huningue
Glorieuse capitulation

Il y a dans l'histoire de tous les peuples le souvenir, toujours douloureux, des capitulations militaires plus ou moins honorables et parfois glorieuses que leurs armées ont dû subir...

Un lendemain de cette capitulation, au même temps que notre détachement en chef se voyait aux bords de l'Arche, le salut qui tomba sur les Français fut d'autant plus doux...



LE GÉNÉRAL BARBANÈGRE

En 1892, à l'un des derniers Salons du Palais de l'Industrie, tous les visiteurs s'arrêtaient devant un magnifique tableau de Delaillie, représentant la Capitulation de Huningue...

Le général Barbanègre avec une petite troupe avait été chargé, aux premiers jours de juin 1815, de garder divers forts d'Alsace...

venait de s'enfermer, le nouveau de la bataille perdait. Barbanègre avait pour toute garnison, dans cette petite place: 100 canonniers, 30 fantassins, 6 gendarmes et 2 tambours...

Le 23 août, nouvelle sommation de l'archiduc. Et Barbanègre se répondit par un nouveau refus. Le 26, il y a un armistice pour enterrer les morts...

L'archiduc Jean accepte ses conditions. Et le 27 août, toute l'armée autrichienne est sous les armes, en grande tenue, pour le début de la guerre française...

Le 27 août, toute l'armée autrichienne est sous les armes, en grande tenue, pour le début de la guerre française. L'archiduc Jean, qui est en uniforme blanc tout chamarré...

Les généraux, les officiers entourent Barbanègre et le combient ainsi que ses soldats de toutes sortes de marques d'admiration et d'estime.

Oh les braves gens!... Le mot est historique. Il est doux de le répéter. Il s'applique ici aux vainqueurs et à ceux qui ont vaincu. Il n'y a rien à ajouter.

LE CARDINAL LABOURÉ. — M. le cardinal Labouré est retourné à Rome par le train de 2 h. 10, venant de Lille. L'état de santé du vénéré cardinal est excellent.

ROME

NOTES CORRESPONDANT PARTICULIERS. — Rome, 13 janvier, 11 h. 15. — Les pères qui tiennent l'égide de Santa-Chiesa, les cardinaux, ont été l'objet d'une annonce par S. M. le cardinal Lavigne...

LA DISSOLUTION DU « BLOC ». — Nous avons montré hier les divisions profondes qui régnaient au sein de ce groupe important de la majorité...

LA DELEGATION APOSTOLIQUE DE BEYRUTH. — Divers journaux annoncent que la Propagande aurait été son choix pour ce poste important de la légation française, Mgr Duval, est mort il y a quelques mois...

M. COMBES ET M. CLEMENCEAU. — Les analyses des socialistes et l'exécution de la loi de séparation de l'Église et de l'État...

LA DISSOLUTION DU « BLOC ». — Nous avons montré hier les divisions profondes qui régnaient au sein de ce groupe important de la majorité...

LA DISSOLUTION DU « BLOC ». — Nous avons montré hier les divisions profondes qui régnaient au sein de ce groupe important de la majorité...

LA DISSOLUTION DU « BLOC ». — Nous avons montré hier les divisions profondes qui régnaient au sein de ce groupe important de la majorité...

LA DISSOLUTION DU « BLOC ». — Nous avons montré hier les divisions profondes qui régnaient au sein de ce groupe important de la majorité...

LA DISSOLUTION DU « BLOC ». — Nous avons montré hier les divisions profondes qui régnaient au sein de ce groupe important de la majorité...

LA DISSOLUTION DU « BLOC ». — Nous avons montré hier les divisions profondes qui régnaient au sein de ce groupe important de la majorité...

LA DISSOLUTION DU « BLOC ». — Nous avons montré hier les divisions profondes qui régnaient au sein de ce groupe important de la majorité...

LA DISSOLUTION DU « BLOC ». — Nous avons montré hier les divisions profondes qui régnaient au sein de ce groupe important de la majorité...

LA DISSOLUTION DU « BLOC ». — Nous avons montré hier les divisions profondes qui régnaient au sein de ce groupe important de la majorité...

LA DISSOLUTION DU « BLOC ». — Nous avons montré hier les divisions profondes qui régnaient au sein de ce groupe important de la majorité...

Indemnité du président de la Chambre

En 1890, la Chambre décida, au Comité secret, que l'indemnité du président serait de 30 000 fr. par mois de vacation...

LA DISSOLUTION DU « BLOC ». — Nous avons montré hier les divisions profondes qui régnaient au sein de ce groupe important de la majorité...

LA DISSOLUTION DU « BLOC ». — Nous avons montré hier les divisions profondes qui régnaient au sein de ce groupe important de la majorité...

LA DISSOLUTION DU « BLOC ». — Nous avons montré hier les divisions profondes qui régnaient au sein de ce groupe important de la majorité...

LA DISSOLUTION DU « BLOC ». — Nous avons montré hier les divisions profondes qui régnaient au sein de ce groupe important de la majorité...

LA DISSOLUTION DU « BLOC ». — Nous avons montré hier les divisions profondes qui régnaient au sein de ce groupe important de la majorité...

LA DISSOLUTION DU « BLOC ». — Nous avons montré hier les divisions profondes qui régnaient au sein de ce groupe important de la majorité...

LA DISSOLUTION DU « BLOC ». — Nous avons montré hier les divisions profondes qui régnaient au sein de ce groupe important de la majorité...

LA DISSOLUTION DU « BLOC ». — Nous avons montré hier les divisions profondes qui régnaient au sein de ce groupe important de la majorité...

LA DISSOLUTION DU « BLOC ». — Nous avons montré hier les divisions profondes qui régnaient au sein de ce groupe important de la majorité...



LA JOURNÉE

À la Chambre aujourd'hui, une fois le bureau définitif constitué, le lieu d'installation du nouveau président, M. Doumer...

Les réunions tenues par les cinq groupes parlementaires qui constituent le « bloc » ont été marquées par le désaccord qui résulte de l'élection de M. Doumer...

Les deux groupes seulement sur cinq ont pu s'abstenir à un ordre du jour de confiance dans le ministère.

Le « Echo de Paris » termine aujourd'hui la publication du document Kokono, dont l'importance, malgré les dénégations, ne peut échapper à personne.

Les experts n'ont pas pu se mettre d'accord dans l'affaire Syveton.

Le commandant Bégincoart ne faisant pas écho de la décision prise contre lui par le Conseil d'enquête, le grand chancelier va transmettre au président de la République le décret de radiation.

LA GUERRE. — Les nouvelles importantes menacent toujours. Aucun fait de guerre n'est signalé depuis plusieurs jours.

Les charbonniers japonais, surveillant les charbonniers, ont signalés dans le voisinage de l'île Borneo.

Une dépêche de Tanger au « Standard » assure que toutes les tribus marocaines de Marrakech ont proclamé l'autorité de M. de Cassas-Blanc, frère d'Abd-el-Aziz.

Sur les instances de Nicolas II, le prince Mirsky va rester quelque temps encore à son poste. M. Witt a préféré garder ses fonctions de président du Comité des ministres.

Le général Barbanègre avec une petite troupe avait été chargé, aux premiers jours de juin 1815, de garder divers forts d'Alsace...

Le lieutenant, très embarrassé, se mordait les lèvres sans rien dire. Au bout d'un instant, comme frappé par une idée subite...

— Cerisettes, mon lieutenant. — Donnez vos papiers, jeune homme! — Jean-Marie, toujours très pâle et muet, tendit son portefeuille...

— Cerisettes! C'est bien cela! Dites-moi, jeune homme, avez-vous entendu parler d'un assassinat commis à Paris, le mois dernier, par deux de vos pays? — Oui, lieutenant.

— Connaissez-vous les noms d'Étienne Bauré et Louis Dieusou? — Je les connais, lieutenant.

— Saviez-vous qu'une très forte prime a été promise à celui qui les dénoncerait? — Vous aviez eu à vous plaindre d'eux? — Oui, lieutenant.

— Officier, alors, fit un signe imperceptible, et, tout désolé, ses hommes entourèrent les faux Espagnols. — Messieurs, dit le chef aux deux voyageurs, hânez d'épouventez, veuillez retirer vos chapeaux et vous avancer.

— Ce n'est pas de ces figures de chats nous! — Ce n'est pas de ces figures de chats nous! — Ce n'est pas de ces figures de chats nous!

— Ce n'est pas de ces figures de chats nous! — Ce n'est pas de ces figures de chats nous! — Ce n'est pas de ces figures de chats nous!

— Ce n'est pas de ces figures de chats nous! — Ce n'est pas de ces figures de chats nous! — Ce n'est pas de ces figures de chats nous!